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ATA Nº 16/2023 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO 1 

AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC. Aos nove (09) dias do 2 

mês de março de dois mil e vinte e três (2.023), quinta-feira, reuniram-se os 3 

conselheiros, em número de 09 (nove) representantes (efetivos ou suplentes), 4 

Deivit Martins – Secretaria de Gestão e Fazenda, Leonir Roque Funez – 5 

Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão Rural de SC - EPAGRI, Cariny 6 

Elisabety Mendes Figueiredo (e seu suplente Márcio Gomes Camargo) - 7 

Associação Regional de Engenheiros e Arquitetos do Vale do Rio Tubarão, Vitor 8 

César Paris, Secretaria Municipal de Infraestrutura, Mobilidade e Segurança 9 

Pública, Letícia Michels - Faculdade Capivari, Ismael Martins, Coordenadoria 10 

Municipal de Proteção e Defesa Civil, Rafael Marques - Comitê da Bacia do Rio 11 

Tubarão e Complexo Lagunar, Josiane Aparecida Antunes da Silva - Secretaria 12 

Municipal de Saúde e Níkolas Ricardo Platchek Calomeno - Consórcio 13 

Saneamento Capivari, para a presente reunião ordinária, havendo quórum para 14 

tanto (maioria absoluta), nos termos do § 1º e § 4º do art. 13 do Regimento Interno. 15 

Inicialmente o presidente Nikolas destaca que tendo em vista a não manifestação 16 

de ninguém quanto as atas anteriores, enviadas por e-mail, deixoou de trazê-las 17 

para aprovação, cabendo mencionar: ata 13 (treze) da reunião extraordinária do 18 

dia seis (06) de dezembro de dois mil e vinte e dois (2022), ata 14 (quatorze), da 19 

reunião ordinária do dia oito (08) de dezembro de dois mil e vinte e dois (2022) e 20 

ata 15 (quinze), da reunião ordinária de nove (09) de fevereiro de dois mil e vinte e 21 

três (2023). O presidente solicita ao conselhiero Deiviti que aproveite a colocar em 22 

pauta questionamento anterior, a respeito das leis das árvores e cortes. Deiviti, 23 

Nikolas e Cariny fizeram comentários sobre as leis. Cariny relembrou os ofícios 24 

enviados na gestão anterior, sobre encaminhamentos ao IMA, e grupo de trabalho 25 

criado, porém chegou-se a conclusão que o trabalho não foi terminado e não foi 26 

enviado novo oficio a atual gestão.  Rafael Marques suplente da conselheira Liliana 27 

se apresentou e convidou para o seminário de 49 (quarentae nove) anos da 28 

enchente de 1974 (mil novecentos e setenta e quatro), na AMUREL e mediou sobre 29 

os dois eventos de chuva forte de maio e dezembro do ano passado, impactando a 30 

bacia do rio Capivari, ainda sobre a grande demanda que vem ocorrendo de 31 

munícipes envolvidos com agropecuária, sobre a reclamação alegando o 32 
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assoreamento do Rio Capivari, e o aumento do nível do mesmo. Informou que no 33 

evento do dia seguinte da reunião, irão solicitar para incluir a bacia do rio Capivari, 34 

sugeriu colocar em pauta na reunião do conselho essa questão. Cariny questionou 35 

se existe batimetria, Rafael Marques respondeu que existe da termelétrica. Cariny 36 

colocou que é do canal de adução e não do rio Capivari. Rafael colocou sobre os 37 

rompimentos de diques, que vem afetando a cheia. Márcio colocou sobre ampliar a 38 

discussão para ampliar a visão para dentro das cidades e reduzir as vazões dentro 39 

das cidades antes de chegar ao Rio Capivari. Entrou em discussão entre o grupo 40 

seguir com essa pauta dentro do Conselho. Nikolas interrompeu o assunto para 41 

que iniciasse a apresentação do plano de arborização pela Arquiteta Michele, 42 

apresentando o plano de arborização de Capivari de Baixo. Após a apresentação 43 

os conselheiros solicitaram acesso completo ao Plano de Arborização, porém o 44 

conselheiro Deiviti solicitou que seja enviado um ofício do conselho solicitando. O 45 

Conselheiro fez elogios, recomendações e questionamentos sobre o trabalho. Foi 46 

destacada a necessidade da execução plena do Plano de Arborização, adaptações 47 

das leis vigentes, atualizando-as de acordo com as leis federais e estaduais 48 

vigentes. Entrou em pauta sobre loteamento em áreas irregulares, loteamentos 49 

aprovados em locais impróprios, leis que permitem que situações irregulares 50 

ocorram. Rafael Marques questionou a existência de plano de macrodrenagem de 51 

Capivari de baixo , a resposta foi que não existe. Nikolas Iniciou votação para 52 

aprovação de oficio para enviar para CDL sobre o não comparecimento e 53 

desligamento do CDL, votado e aprovado por unanimidade. Segunda votação 54 

quanto ao encaminhamento do oficio para dar procedimento a situação da lagoa de 55 

óleo, sem aprovações devido a necessidade de elaboração do oficio antes da 56 

aprovação, detalhando demandas dos conselheiros.Assim, encerra-se a reunião, 57 

não havendo nada mais a tratar e eu, Níkolas Ricardo Platchek Calomeno, redigi o 58 

presente ata. 59 

Leonir Roque Funez 60 

Deivit Martins: 61 

Márcio Gomes Camargo: 62 

Cariny Elisabety Mendes Figueiredo: 63 

Vitor César Paris:  64 
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Letícia Michel: 65 

Ismael Martins: 66 

Rafael Marques: 67 

Josiane Aparecida Antunes da Silva: 68 

Níkolas Ricardo Platchek Calomeno. 69 

Capivari de Baixo, 09 de março de 2023.  70 


